

# 2023 宝塚市立光明小学校 1 年生体験学習実施報告

## 「生きものつながり探検隊」

写真・記録 新宅喜美子

日 時	2023年10月25日(水) 9:35~12:10		
場 所	光明小学校校庭と教室		
目 的	校庭には自然がいっぱいです！ 自然と友達になりましょう！ 校庭の生き物を探しましょう！		
児 童	1年1組 28名 高岡先生 他1名		
MNC スタッフ	総括 村上 高山 撫坂 吉田 石堂 小西 樋口 新宅(8名)		
スケジュール	9:00 MNC スタッフ ケヤキ広場集合		
	9:35 児童ケヤキ広場集合		先生・村上
	9:40 6班に分かれてリーダーと共に校庭の観察をする		各班リーダー
	10:25=休憩=(この間スタッフは教室で準備をする)		
	10:40 教室で葉っぱなどを使って絵かきをする		村上
	11:40 児童作品の発表		
	12:00 学習のまとめ・児童感想の発表		先生・村上
	12:10 後かたづけ後解散		
ケヤキ前広場 校 庭	<p>三々五々集まってきた児童たちは皆元気です。 村上さんから皆さんとは初めてですね。今日は武庫ネイチャーのスタッフと一緒に校庭観察です。 「しっかり五感(目、耳、鼻、口、手)を使って観察をしましょうね。 猫じゃらしでウサギなど作ってみるのも楽しいですよ。6班にわかれて観察です。</p>		
			
	初めのあいさつ	ハーブは良い匂いがいします	
			
	柑橘類の木はとげがあるから気を付けて	カタバミで10円玉がきれいになりました	



うさぎの作り方真剣です



ウサギできたよ

教室



何を使おうかな!!



それぞれ構想があるようです



ウサギだよ



がんばりました さあ発表です



見事な作品が出来上がりました

児童の感想

- ・絵を描くのに植物がいっぱいあって嬉しかったです。
- ・環境観察で生き物の可愛さが分かりました。
- ・植物やカエルが見つかって嬉しかったです
- ・お花や猫じゃらしも見つけてうさぎの作り方も教えて貰いました。
- ・バッタを捕まえて嬉しかったです。

村上さん  
まとめ

立派な作品がたくさんできましたね。皆さん上手に植物を使ってそれぞれの絵が描けました。植物も生き物です、仲良くして大切にしてほしいです。持ってきた生きもの虫たちは外に返してあげてくださいね。

雑感

朝は結構寒さ（大人の感覚です）を感じましたが、児童たちが集まってくる頃には気温も上がって校庭観察は安心です。今回も無心にバッタやチョウを見つけて追っかけて走り回る子供たちにたくましさを感じ、元気ももらいました。